

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan kesehatan serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Kontribusi Keterampilan Proses Sains dan Keterampilan Metakognitif Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa pada Pokok Bahasan Hidrolisis Garam di Kelas XI SMA”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, masukan serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing selama proses perkuliahan hingga tahap penyusunan skripsi ini. Demikian juga kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, dan Ibu Dr. Nurfajriani, M.Si, selaku Dosen Penguji, kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia UNIMED, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan, Bapak/Ibu Dosen serta Staf Jurusan Kimia UNIMED. Saya ucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 5 Medan, Bapak Drs. Harris H. Simamora, M.Si, guru Kimia Ibu Eni S. S.Pd, serta, Bapak/Ibu Pegawai SMA Negeri 5 Medan yang turut serta membantu penulis selama berlangsungnya penelitian. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Anggiat L. Butarbutar dan Ibunda Norita Manurung untuk jerih payah selama ini karena telah menjadi orang tua terbaik yang telah memberikan dukungan, kasih sayang dan doa serta dorongan moril maupun materil yang tak terhingga kepada penulis hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Termakasih juga kepada adik-adik ku tersayang Elisabeth May, Kasih

Marito (Japang), dan Kesih romaito (Nellam), Suryani Arta, Gabriel Andrian, dan Dharma Kristan (Jawa) yang selalu memberikan semangat, dukungan dan hiburan dikala banyaknya tuntutan kuliah dan skripsi. Selain itu teruntuk yang selalu ada mendukung penulis Afriandi Sitompul (Bangketi) dan kepada teman-teman seperjuangan Kimia Ekstensi A, terimakasih sudah menjadi bagian dari perjuanganku selama mengecap pendidikan 4 tahun ini. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat terbaikku, yang selalu ada dalam suka dan duka (Keluarga Kecil), Monika Nainggolan (Si Gondut), Renoja Sinaga (Si Benyamin), Oktavia Siadari (Si Jibbur), dan Verytona Gultom (Si Jantung Ayam) dan kepada Polin Sihombing (Si Gondit), orang paling cuek dan aneh sejagat raya. Terimakasih untuk teman satu dosen pembimbing skripsi Widia Arta Siregar, Hardianto Lumban Gaol yang telah meluangkan waktunya untuk bekerja sama hingga terselesaikannya skripsi ini, teman-teman PPLT SMA Swasta Santo Antonius Medan dan Sahabat RENA, teman-teman seiman dari GBI Cinta Maju, dan GBI MMTC (A Team) serta kepada keluarga yang ada di IKBKK.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2019

Penulis

Ezra Yunita Showraya

NIM : 4153331009

